

Type
SRVF5000

Semi-remorque Vide Fosse Vacuum tank



الخصائص الفنية:

صهريج مقطورة. حلقة الجر مرکبة على مدار. هيكل من حديد ذو جانبين معينة لها مقاييس عالية. الخزان على شكل دائري له قعران مقبيان القعر الخلفي يفتح يدويا للتنظيف و حنفيه قطر 5 بوصة للتبغية و التفريغ. ركيزة أمامية للتوقف يتحكم في علوها. محور العجلات مجهز بفرامل يتحكم بمدخل يدوي عند التوقف. حاجز داخلي لمنع التموجات. صهريج مجهزة بمضخة شفط و تفريغ قوة 22 حصان بطاقة 5000 لتر بالدقيقة و بعمق 10 أمتار تعمل بواسطة كردون وصل بالجرار 540 د/دق مع أجهزة مراقبة المستوى و سلامة المضخة مع خرطوم طول 5 أمتار. مجهزة بفرامل يدوية عند التوقف، بإشارات ضوئية وأجهزة حماية جانبية مطابقة لمواصفات قانون الطرقات بالجمهورية التونسية.

Description technique:

Semi remorque citerne vide fosse .châssis en profilé UPN mécano-soudé, largement dimensionné à trois berceaux. Timon en profilé UPN jumelé mécano-soudé muni d'un anneau d'attelage forgé. Vanne à levier diam 5" pour chargement et déchargement. Deux supports flexibles latéraux et flexible 5" longueur 5m. Citerne équipée d'une motopompe à vide de débit 5000L/mn, de puissance 22 CH, hauteur d'aspiration 10m environ entraînée par joint à cardan monté sur la prise de force du tracteur 540 tr/mn, accessoires (trop plein de sécurité et de voyant d'indicateur de niveau). Frein de parage, éclairage et garde cycliste conforme au code la route en Tunisie.

Technical specifications:

Semi trailer vacuum tank. UPN profile frame welded, three generously sized cribs. Drawbar UPN profile matched welded with a drawbar forged. Lever valve diameter 5" for loading and unloading. Tow flexible supports and flexible side 5", length 5m. Equipped with a vacuum pump and flow 5000L/mn power 22 HP suction lift 10m trained by universal joint mounted on the PTO of the tractor 540RPM. Accessories (overflow safety trap security and LED level meter). Parking/stoppage hand-brake. Lights, cycleguard conform to the Tunisian Highway Code.

Modèle	Type	L	mm	H	mm	Axe	KG
Semi-remorque vide fosse	SRVF 5000	5000	900 x 16	1600	70		1650

N.B : Les Descriptions et les inscriptions de cette notice sont à titre indicatif et sans engagement
The weight and working data contained in the present leaflet are supplied information



شركة الهندسة والآلة الدقيقة لل فلاحة

- **Adresse siège :**
113 Rue Jawdet Elhayet, Chotrana 1 Sidi Saklah - 2036 La Soukra - Ariana
- **Adresse usine :**
Route Mahida km 10 ,3054 Sfax

+216 29 637 637

EMP AGRI

